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PTC	  
1. Les	  ravitailleurs	  demandent	  la	  mise	  en	  place	  d’un	  support	  de	  cerclage	  adapté	  au	  format	  des	  

nouveaux	  produit	  (FORD	  ,HV..).	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

	  	  	  	  	  	  Cela	  va	  être	  fait	  début	  2013.	  	  	  

	  

GENERALITES	  

2. La	  CFTC	  demande	  à	  la	  Direction	  de	  respecter	  les	  conditions	  de	  l’accord	  des	  NAO	  2011	  en	  	  
intégrant	  le	  fractionnement	  sur	  le	  prochain	  bulletin	  de	  paie.	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

Dès	  les	  conditions	  requises	  le	  salarier	  verra	  apparaitre	  sur	  son	  bulletin	  de	  salaire	  le	  jour	  de	  	  
fractionnement.	  

	  	  	  	  	  	  	  

	  

3. La	  CFTC	  demande	  l’ouverture	  des	  NAO	  2013.	  Nous	  demandons	  les	  dates	  des	  réunions.	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

	  	  	  	  	  	  Les	  dates	  des	  réunions	  seront	  données	  en	  Janvier.	  	  	  

	  

4. Toujours	  des	  manques	  de	  papier	  essuie	  	  main	  et	  savon,	  va-‐t-‐on	  enfin	  trouvé	  une	  solution	  ?	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

C’est	  suite	  à	  une	  rupture	  de	  stock	  du	  prestataire	  de	  la	  société	  GSF,	  un	  point	  sera	  refait	  part	  
les	  STG	  avec	  GSF	  pour	  que	  cela	  rentre	  dans	  l’ordre.	  

	  



	  

5. Le	  personnel	  demande	  une	  remise	  en	  état	  de	  la	  route	  qui	  va	  au	  parking	  extérieur	  ainsi	  que	  	  	  	  
la	  mise	  en	  place	  d’un	  ralentisseur	  avant	  le	  passage	  piéton	  du	  parking	  extérieur.	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

Un	  courrier	  a	  était	  fait	  le	  4	  décembre	  à	  la	  mairie	  de	  ROUFFACH	  et	  nous	  somment	  dans	  
l’attente	  d’une	  réponse.	  

	  

6. Il	  y	  a	  de	  plus	  en	  plus	  de	  fuite	  d’eau	  sur	  l’ensemble	  de	  l’usine	  !	  que	  compte	  faire	  la	  direction	  
face	  à	  ce	  problème	  ?	  	  	  

	  	  	  	  	  	  	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  

Nous	  n’avons	  pas	  de	  budget	  pour	  une	  réfection	  globale	  de	  la	  toiture	  mais	  de	  petite	  
réparation	  sont	  faite.	  

	  

7. Les	  vestiaires	  ne	  sont	  pas	  asses	  chauffer	  !	  encore	  une	  fois	  la	  CFTC	  constate	  que	  l’ont	  fait	  des	  
économies	  au	  détriment	  des	  salarier	  et	  de	  leur	  santé	  !!	  	  
	  	  	  	  	  	  	  
	  REPONSE	  DIRECTION	  :	  
	  
En	  cas	  de	  disfonctionnement	  il	  faut	  prévenir	  les	  STG	  pour	  qu’ils	  interviennent	  	  au	  plus	  vite,	  
quant	  au	  atelier	  c’est	  un	  problème	  d’isolation	  cela	  couterai	  trop	  chère	  	  à	  refaire	  sur	  
l’ensemble	  de	  l’usine	  nous	  n’avons	  pas	  le	  budget.	  	  	  
	  

	  

	  

	  


